

04.01.2012 - 14:43 Uhr

2011: le marché automobile suisse a connu une forte croissance

Berne (ots) -

janvier 2012. Les pronostics de vente émis à l'époque par l'association des importateurs auto-suisse pour l'année qui vient de se terminer se sont confirmés: avec 318'958 voitures neuves vendues - contre 294'239 unités l'année précédente, soit une augmentation de 10,6 pour cent par rapport à 2009 - les importateurs et leurs agents de marque ont de nouveau connu l'année passée une croissance sensible des ventes d'automobiles. Avec une augmentation de 8.4 pour cent des voitures neuves mises en circulation par rapport à l'année précédente, une forte croissance du marché a été réalisée. Pour la première fois depuis 2001, plus de 300'000 voitures de tourisme neuves ont de nouveau été immatriculées en Suisse. C'est seulement dans les années 1988, 1989 et 1990 que le nombre global des nouvelles immatriculations était encore supérieur à celui de 2011. Le mois de décembre avec ses 30'483 autos immatriculés est même le meilleur qui ait jamais été enregistré depuis qu'auto-suisse recense ces chiffres.

Le directeur d'auto-suisse, Andreas Burgener, commente ce résultat annuel en ces termes : «Notre branche peut en toute légitimité s'enorgueillir de ce résultat car le contexte économique ne s'est pas amélioré en cours d'année avec la crise de l'Euro et le franc fort qui en a résulté» et d'ajouter: «Nous devons maintenant mettre tout en oeuvre pour conserver cet élan dans la nouvelle année et pour confirmer ce résultat exceptionnel.»

Les chiffres détaillés par marque sont publiés sur le site: www.auto-schweiz.ch.

Contact:

Andreas Burgener
Directeur
Tél.: +41/31/306'65'65
E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch
Internet: www.roulerintelligent.ch / www.auto-suisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100710797> abgerufen werden.